令和3年度

きりん クラスだより



新年が始まり、あっという間にひと月が経ちました。

きりん組で過ごすのもあと 2 か月。子どもたちはもうすぐぞう組になることが楽しみなようで、「もうすぐぞう組さんになるんやで!」とお友だちと話す姿が増えてきました。子どもたちと一緒に進級を楽しみにしながら、過ごしていきたいと思います。

1月は、生活発表会に向けての取り組みを中心に過ごしました。きりん組は、「それぞれが役になりきることを楽しみながら、みんなで一つの作品をつくること」をねらいとして取り組んでいます。 劇の途中で出てくる「わらべうた」は子どもたちのお気に入りで、園庭やお部屋でも、手を繋ぎ、「○○ちゃんと○○くんがトンネル作って!」などと話しながら、遊ぶ姿がとても微笑ましいです。

最近は、オミクロン株がひどく流行し、可能な範囲で家庭保育をお願いする形となり、子どもたちの人数が少ない中での取り組みとなっていましたが、みんなが安心して登園できるようになった時に、また取り組みを始めようと思います。

残念ながら、今年度も生活発表会が中止となってしまいましたが、子どもたちの取り組みの姿は、どうにか形にして見て頂けないか、ただいま検討中です。 詳しいことが決まり次第、また、お知らせしますので、お待ち頂けると幸いです。

クラスでは、引き続き、換気や戸外から帰ってきたときの手洗いうがい、体調管理を徹底しておこなっていきますので、体調の変化などあれば、お知らせくださいね。

休息のタオルケットについて

週末に持ち帰る際、荷物が多くて、手さげかばんにタオルケットを入れることに苦戦している子が増えています。

タオルケット用に巾着袋などを用意して頂けると助かります。

※用意して頂いた巾着袋は、ロッカーに置いて おいてください。

♥ハッピーバレンタイン♥

今月の壁面は、2月14日がバレンタインデーなので、それぞれ好きな人の絵を描き、ハートの重ね切りや折り紙で「二色のハート」を作って、周りに貼りました。

「だれを描いてるの?」と聞くと、家族やお友だちの名前を嬉しそうに教えてくれる姿に

ほっこりしました●

おには~そと!ふくは~うち!

2月3日は、節分の日です。

保育園では、節分にちなんで、行事食を食べたり鬼のお面をつけ、自分のおなかのなかにいるねぼすけおにやイヤイヤおになどわるい鬼を退治します。

鬼のお面は、持ち帰るので、おうちでもぜひ 豆まきをしてみてくださいね♪

子どもたちがどんな鬼を退治したいのか、聞く のを楽しみにしています!

今日は何を塗ろうかな?

きりんぐみでは、最近ぬりえブームがきています。自由遊びの時間には、必ずだれかがぬりえを選び、「一緒にやろう!」と集まっています。最後までしっかり塗り込み、達成感を感じられるようにというねらいも込めて、塗り終わった後にはキャラクターのスタンプを押しています。